

BERITA TERBARU

Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Kalapanunggal Ipdu Damar, Serap keluhan dan Masukan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 22, 2023 - 13:19



Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Kalapanunggal Ipdu Damar, Serap keluhan dan Masukan Masyarakat

Kalapanunggal, 22 Desember 2023 Dalam suasana Jum'at yang penuh berkah, Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan Jum'at Curhat di Masjid Besar Nuurul Bayan. Acara yang dimulai pukul 10.00 WIB ini dihadiri oleh Iptu M. Damar

Gunawan, S. Pd., Aipda Rachmat, dan Bripka Ade sebagai perwakilan anggota Polsek.

Dalam sambutannya, Kapolsek Kalapanunggal, Iptu M. Damar Gunawan, S. Pd., menekankan beberapa poin penting kepada masyarakat yang hadir. Pertama-tama, ia mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Iptu Damar menyampaikan bahwa apabila ada indikasi penampungan Tenaga Kerja atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai tidak resmi, segera laporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas.

Selanjutnya, Bripka Ade memberikan himbauan terkait bahaya pembakaran lahan pertanian. Ia menyoroti kondisi cuaca kemarau panjang yang dapat menyebabkan kebakaran hutan. Masyarakat diminta untuk tidak membersihkan lahan pertanian dengan cara membakar demi mencegah bencana yang dapat merugikan banyak pihak.

Dalam konteks pemberdayaan masyarakat, Iptu Damar juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program tersebut mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai landasan pelayanan Kepolisian kepada masyarakat.

Sementara itu, Aipda Rachmat turut menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam memberikan masukan, kritik, dan saran. Giat Jum'at Curhat di Masjid Besar Nuurul Bayan menjadi sarana bagi masyarakat untuk berdialog langsung dengan pihak kepolisian, memperkuat sinergi, dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Selama pelaksanaan kegiatan, atmosfer di masjid terasa hangat dan akrab. Masyarakat merespons positif himbauan dari anggota Polsek, dan suasana kegiatan berjalan dengan aman serta lancar.